

一步一步 II

市浦小6年

NO. 16

平成18年6月30日

楽しかった修学旅行！

先週、子どもたちが一番楽しみにしていた修学旅行が終わりました。修学旅行中は、奇跡的に雨にほとんど当たることなく過ごすことができました。そのおかげで、どの活動も充実！

まず、1日目は、岩肌や煙が立ち上る昭和新山を見るやいなや感激！また、熊牧場では、ポーズをとる熊たちのかわいらしさにえさを投げ入れ、写真を撮りまくる子どもたち！火山科学館、有珠山では、火山活動のすさまじさを目で感じていました。特に、アイヌ記念館では、アイヌ人の生活の様子を体験し、見ることができました。子どもたちのあまりに興味津々な様子に、添乗員さんは、「市浦さんほど、アイヌのことをこんなに見て学ぶ学校はあまり見たことがない。」と言っていました。

2日目は、遊園地ルスツ。たくさんの乗り物に子どもたちは大はしゃぎ！園内を満喫していました。私も絶叫マシンに子どもと共に乗ってみました。すごい高さから真下に落ちる乗り物だったのですが、あまりのすごさにただただこおり、声すら出すことができませんでした。また、2日目は、何と言っても100万ドルの夜景！あまりのきれいに子どもたちは「きれいー！」「うわぁー」との感嘆の声！声！声！本当にきれいでした。

3日目。今年4月にできたばかりの五稜郭タワーの高さとそこから見える星形の五稜郭の景色に感動！あまりのすばらしさに「函館買ってー！」と声を上げる子もいました。また、トラピスチヌ修道院では、修道女の生活や建物の様子について学ぶことができました。

そして、なんと言っても自主見学。私は、心配で心配でいてもたってもいられませんでした。電車、大丈夫かな？迷わないかな？集合場所までこれるかな？等々。実際、迷いに迷い、一人の感に賭け集合場所まで来られた班もありましたが、何とか全班時間内に集合場所まで来ることができました。途中の通過地点で「先生ー！」と私を見つけ、子どもたちに会う度にほっとしていました。子どもたちは、いろんな困難を乗り越えながら自分たちの力で函館市内を徒歩で電車で散策することができました。帰ってきた子どもたちの表情には成就感や達成感が見られました。自主見学が一番心に残ったという子もいました。

あっという間の3日間でした。修学旅行の目的の一つでした、公衆マナーや集団行動の仕方もできていました。子どもたちにとっては、最高の思い出となったことは間違いないと思います。

最後に、この修学旅行では、添乗員さんはもちろんのこと、たくさんの方々にお世話になりました。修学旅行中、やって貰うことが当たり前になってはいけないというお話がありました。いろいろな人がやってくれるそのお陰で楽しく思い出に残る修学旅行になったと思っています。そのお世話になった方々に心から感謝したいと思います。ありがとうございました。

*お天気さんにも感謝！

予 定(7月3日(月)~7日(金))・3日(月)は、集金日です。4日(火)は、参観日です。保護者の方々にも修学旅行の写真を見る、ほしい写真があったら選べる時間をとる予定です。懇談にぜひご参加下さい。

	月	火	水	木	金
1 校時	国語	国語	国語	国語	国語
2 校時	理科	社会	社会	社会	理科
3 校時	総合	総合	図工	算数	算数
4 校時	総合	英語	図工	図工	総合
5 校時	算数	参観日	理科	家庭科	音楽
6 校時		懇談		家庭科	クラブ
	15:00	15:45	15:00	15:45	
バス	16:20	16:30	16:20	16:30	16:20